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国際ロータリー会長
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第2620地 区 ガバナー
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SERVE TO CHANGE LIVES

司会SAA 内藤久子君
点鐘 会長 渡邊記余子君
国歌斉唱「君が代」
ロータリーソング 「奉仕の理想」

ソングリーダー 山下隆久君
グスト チョウ・チイさん(米山奨学生)

■

出席報告 鈴木倫子君

会員数 総出席

50名 42名 87.506

(免除者 15名)(事前MU O名 )

会長挨拶 渡邊記余子会長
それでは、改めまして明けましておめで

とうございます。昨年は、いろいろと皆様
にご協力いただき、第 5波のコロナ禍を何
とか越えてまいりましたが、またもや第 6

波が押し寄せてきている現状です。今まで

同様に本年も何卒よろしくお願い致します。

今日も皆様とご一緒に例会が出来ますことに感謝申し上げ
ます。年始早々の話ではないかもしれませんが、心に残っ
た文章がありました。名探偵コナン劇場版「沈黙の15分」
の中の、言い争いをしていた光彦と元太をたしなめたとき
のコナンのセリフ。「そこまでだ。2人 ともそれ以上言う
のは、やめろ。一度口に出しちまった言葉はもう元には戻
せね―んだぞ。言葉は刃物なんだ。使い方を間違えると厄
介な凶器になる。言葉のすれ違いで、一生の友だちを失う
こともあるんだ。一度すれ違ったら、2度 と会えなくなっ `

ちまうかもしれね―ぜ。」なぜこれを思い出したかというと、

年末に自殺した神田沙也加さんの恋人の暴言が暴露された

記事を読んだことから。 (あ くまでも記事が本当ならとい

う前提で)結婚を前提として交際していた彼氏が本音では

ないかもしれませんがひどい暴言を吐いていたとか。暴言
を公表はしませんが、何回も執拗に「死ね」と言っていた
らしい。この記事を知って、 ↑コナンの「言葉は刃物」と
いうセリフを思い出した。この文章が日に飛び込んできま
した。死に至らしめるまでの中傷があること自体が世の中
本当におそろしいこと。今までも、いじめによっての自殺

者が学校で起きていて若い子供たちが死に至らしめられて
いくことの無常が心を痛める事件でありましたが言葉が刃

物となり人を死においやる。追いつめられ死に至ってしま

う恐ろしさ。言葉は刃物であることを常に意識しなければ

ならない。死まで追い詰めることはなくてもヨナンのセリ
フ同様に使い方を間違えると厄介な凶器になる。

私も感情にまかせ、つい夢中に論議を交わしてしまうこ

とが多々あります。個人的反省ですが、私の言葉も直球な

幹事報告 半場圭伊子幹事
◎例会変更のお知らせ

○浜松東RC
・ 1月 21日 (金)ビ ジター受付はありません

◎配布物
・週報 2()95号、2096号  ・ロータリーの友
・ガバナー月信
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スマイルレポート 山本英明君
◎斎藤権司君

1月 10日 でロータリー入会30年になりま
した。ヘアースタイルと体型は変わりまし
たが、ロータリーに対する思いは変わって
いません。これからもよろしくお願いいた

します。
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Rotary internationa:D2620(静 岡第5グループ)

事 務 所 浜松 市 中 区元 城 町 109‐ 18〒 430‐ 0946
例 会 場 ホテルコンコルド浜松 例会日 毎週金曜日12:30～ 13:30

Te::053‐ 457-1116 Fax:053-455‐ 4614
E‐mail : hamamatsu‐ nishi@ri2620.gr.jp

会  長 渡邊記余子  幹   事  半場圭伊子
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鋪委員会山 下 隆 久  北 野 ― 正  鷹 見 □志

竹 村 寿 文  須 藤 京 子

第2097回 Vo145-No■ 4 2022/1/14(金)12:30～ 13:30(晴 )
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ことが多々ありそれを好きと言ってくれる人もいますが、
それで傷つけてしまう、怒らせてしまうことも多々ありま

す。後で反省することが多いこと、多いこと、いつも冷静
に相手の方に理解してもらうように理路整然と話ができる
ように心がけていきたいものです。身勝手ではありますが

今日も私へのメッセージ共感いただければ幸いです。
思いやりにあふれた言葉。

今日、家内が「ラジオを聞いていると、世の中には、いい

人が一杯…」って教えてくれました。田舎の老夫婦の会話
で高齢のご主人が「今年の草刈りは無理でしょうね」と言
う奥さんの問いに「働けるだけ働くよ…」と応え、それを

聞いた奥さんが「そんな主人の言葉に励まされ、今日も一

日、元気で働けました、感謝します。」との投稿があった

り、いじめにあって不登校だった娘がセンター試験を受け
ることができました、娘が、ここまでこれたことに、皆さ
んに感謝します。娘もセンター試験を受ける皆さんも、頑
張ってください。という、そういう環境の中でも多くの人
を思いやる母親からの投稿。本当にこの日本という国を支
えているのは、政治家や官僚や大企業のエリートの人たち
だけでなく思いやりにあふれた心をもって、日々一生懸命
に生きている人たちがいてくださっているおかげだと思い

ました。思いやりあふれた言葉は、多くの人たちを癒し、

多くの人たちの勇気となり多くの人たちを励ます。そして、

何より多くの人の「良心」を目覚めさせてくれる。本当に
この日本という国を支えているのは、多くの人たちの「良
心」である。これを互いに目覚めさせ、根付かせていくこ

とができれば、素晴らしい社会になるに違いない。あなた

もそのお役目を担っているのです。よろしくお願いします。

勝手な応援メッセージより
そうでした。理路整然ではなく思いやりにあふれた言葉

ですね。とても難しいでも、思いやれば出てくる言葉があ
るはずですね。感無量です。あらためて、今年は思いやり
を持つことを心がけます。
本日もよろしくお願い致します。

1月 号
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当日出席率



委員会報告
◎佐藤隆是社会奉仕委員長

本日レターボックスに舞阪中学の防災マップ発表会の案
内を入れました。西RC例会場にて生徒の発表の予定はあ
りませんので、是非ご参加下さい。

◎佐藤隆是 親栄会幹事
来週 1月 22日 土曜日新年初打ちコンペを行います。組合

せを皆様にお配りしました。LINEで も送信しました。 8時
30分集合ですので時間通りにお集まり下さい。次に年末に
LINEに てRI会長ロータリーワール ドゴルフカップの案内を

送 りました。クラブにて人数報告をするため参加 される方
は佐藤までお申し出下さい。

◎上田昌宏創立45周年記念式典実行委員長
例会終了後花菖蒲の間にて創立45周 年記

念式典実行委員会を行います。今日の打合
せは実行委員 (13名 )にて行います。今日
は大まかな説明をし、今後の流れを確認し

合う打合せとしますので委員の皆様のご出席をお願いします。
数限りある打合せの場となりますので効率よく進めてまい

ります。よろしくお願いします。

◎宮地 亮 親睦委員
新年例会の開催内容に変更があり

アルコール提供無し、送迎バス中止
ます。

◎社会奉仕委員会

これまでの活動の概要
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☆会員誕生日
上田昌宏君
渡邊記余子君

斎藤権司君
斎藤剛史君

松山亘男君
高部守弘君

渭原浩介君
伊藤佳典君
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☆配偶者誕生日

竹村佐知子さん

佐藤 友見さん

山本美智子さん

浅井 央子さん

谷奥 真紀さん
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(公志君)

(栄之韓君)

(英 明君)

(直行君)

(信二君)

笠井ひろみさん

山下 洋子さん

岩測 若菜さん

坂本 育枝さん

(哲夫君)

(隆久君)

(綾太君)

(修一君) マップ作成の目標 (1)主体
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☆結婚記念日
山下 隆久君・洋子様 ご夫妻

天浜線の駅沿線に植栽しようと花のリレープロジェクト
と名前を付けて浜松いわた信用金庫と西部しんきん地域
振興財団が主管となり発足した。アドバイザーとして女
性樹木医塚本こなみ理事長又英国園芸家の小谷圭子先生
も迎えました。

②西RC経緯
2018年度北野会長は、静岡第5グループ全体事業という
こともあり、参加することに決定

③次年度西RCは、新所原駅を割り当てられ、莱の花等、

この事業を凛して伝えたセヽ と

⊂憂受憂三菱壼垂区ニコ
●■マツプをつくって
生き残る力をつけてはしい
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◆本日の例会メニュー

小鉢 諸子甘露煮

造里 勘八・真鯛 あしらい一式

台の物盛り合わせ

味付け数の子 蟹錦糸巻き

さわら扇焼

煮物 飛竜頭含ませ豚角煮
御飯 赤出汁 香の物

/ぼうさいマップ
融 鯖
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草花を植栽 しました。

④河島年度は猛暑、コロナ禍の中、行動が限られ雑草に覆わ
れてしまった為、草取りをしました。

⑤渡遣年度はRC奉仕デー、45周 年記念事業として、水仙ビ
ビット500球、肥料、腐葉土、土地改良剤を寄付し、11月

14日 に地元自治会様 8名、浜名湖ロータリークラブ会員中
村土建 (株)様 4名、浜松いわた信用金庫様 2名、西ロー

タリー会員でもある大和ハウスエ業 (株)浜松支店様10名、
フラワーパーク職員塚本こなみ理事長以下 3名、西ロータ
リークラブ会員以外27名 、西ロータリークラブ会員24名 合
計51名 で植栽作業を行いました。駐車場案内木下さん、弁
当を運んだ鷹見さん、ず～っとビデオを撮ってくれた山本
英明さん、私から縁の下の力持ち的な事でしたが快く引き
受けていただき感謝申し上げます。心配点はメンテナンス

なのですが、地元自治会長が引き受けてくださったので問
題ないと思います。来年春には水仙ビビットが咲くと思い

ますので是非皆さん新所原駅にお出かけ下さい。
※苦労した点
・会員に幹事と手分けして参加要請の電話をした。
・天竜浜名湖線地域連絡センター長伊藤さんの紹介を受

け地元自治会長にお願いした。自治会長は集会所が駅の横
にあり、いつも見ていますということ、花の好きな仲間も
集めてやりますと快諾していただいた。

・弁当の手配、マスコミ手配、計画書、報告書、

各グループ案内書、人数の把握
※反省点
・人数の把握 昼食人数の把握
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本日のプログラム

担当 クラブ協議会 渡邊記余子会長
発表者 五十川 敏君 佐藤隆是君
タイトル 委員会活動報告 (職業奉仕、社
会奉仕委員会)

◎職業奉仕委員会

①花のリレープロジェクトについて
2018年 6月 にいわた信用金庫力℃DCsに基
づき地域に貢献しようと模索した結果、
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e‐防災マップ作成プロジェクト

"腋
中学崚および礫原中学校
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